

1000130

Carlos Ardavín Fernández

Un día como hoy —2 de enero— de 1955, murió Carlos Ardavín Fernández.

Cursó los estudios de arquitectura en la Universidad de La Habana, y trabajó durante veinte años en el Departamento de Urbanismo del Municipio de La Habana, donde era muy estimado por sus compañeros y amigos.

Afectado por una traicionera dolencia del corazón vivió los últimos años de su vida atento a la misma. A fines de 1954 hizo un breve viaje a Camagüey, y al regreso tuvo necesidad de someterse a una operación de urgencia, de la que no pudo restablecerse.

Murió en La Habana, el 2 de enero de 1955.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA